

Communiqué

Le 23 février 1995

N° 36

VISITE AU CANADA DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE BOLIVIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la visite du ministre des Affaires étrangères et du Culte de Bolivie, M. Antonio Aranibar Quiroga, à Ottawa et à Toronto, du 27 février au 1^{er} mars 1995.

« La visite de M. Aranibar sera l'occasion de consolider nos relations politiques, au moment où la Bolivie se prépare à assumer la présidence du Groupe de Rio en 1996 », a déclaré M. Ouellet.

Lorsqu'il sera à Ottawa, M. Aranibar rencontrera M^{me} Christine Stewart, secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), ainsi que M^{me} Huguette Labelle, présidente de l'Agence canadienne de développement international, et M. Keith Bezanson, président du Conseil de recherches pour le développement international.

« La visite de M. Aranibar cadre bien avec la volonté du Canada de promouvoir l'intégration économique et le développement durable de l'hémisphère, deux questions qui ont d'ailleurs dominé l'ordre du jour du Sommet des Amériques en décembre dernier. Elle arrive d'autant plus à point que la Bolivie s'apprête à accueillir le Sommet sur le développement durable en 1996 », a ajouté M^{me} Stewart.

M. Aranibar rencontrera, à Ottawa, le 28 février, puis à Toronto, le 1^{er} mars, des représentants d'entreprises locales qui s'intéressent aux réformes économiques en cours en Bolivie et aux possibilités de commerce et d'investissements qu'elles ouvrent, particulièrement dans les secteurs des mines et des hydrocarbures.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

